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Via Toledo, 156 – 80134  NAPOLI  -  tel.:  081/551 07 03  -  Fax 081/5519297  

E-MAIL presidente@federfarmanapoli.it 

FEDERFARMA NAPOLI 
Associazione Sindacale dei Titolari di 
Farmacia della Provincia di Napoli 

Il Presidente                           Napoli, 24 maggio 2017 
      

 
    Al Servizio Farmaceutico della Regione Campania 

          Dott. Ugo Trama 
e p.c. Al Prof. Enrico Coscioni 

                   
Prot:240 /17 
Oggetto: Pagamenti Farmacie AA.SS.LL. Na 1 – Na 2 - Na 3 
            
 Caro Ugo, 
 
 come da accordi telefonici intercorsi nella giornata di ieri, Ti riassumo lo stato 
estremamente critico  dei pagamenti alle farmacie di Napoli e Provincia: 
 

 L’ Asl Napoli 2 Nord ha saldato gli importi relativi alle DCR e DCR AIR di gennaio 
u.s.. Risultano scoperti i pagamenti inerenti le mensilità di febbraio e marzo u.s. 

 L’ Asl Napoli 3 Sud ha saldato gli importi relativi alle DCR e DCR AIR di gennaio 
u.s.. Risultano scoperti i pagamenti inerenti le mensilità di febbraio e marzo u.s. 

 L’ Asl Napoli 1 Centro sta provvedendo a saldare le DCR relative alle mensilità di 
gennaio e febbraio u.s.; resta scoperto il pagamento relativo alle DCR di marzo u.s: 
Per quanto riguarda il pagamento delle DCR AIR L’Asl Napoli 1 è ferma al 
pagamento della mensilità di novembre 2016. A tale proposito, Ti segnalo che solo 
in questa Azienda sanitaria, e solo in questa, a causa di immotivate “bizzarrie 
amministrative” come ben sai, risulta ancora un elevato numero di farmacie 
creditrici di alcune mensilità risalenti tanto al 2015, quanto al 2016. A tale quadro si 
aggiunge l’impossilità per i farmacisti di interfacciarsi con i funzionari responsabili, i 
quali non rispondono alle telefonate nè riscontrano comunicazioni inviate via P.E.C. 
e/o via email, sottraendosi peraltro ad incontri frontali con i Colleghi Titolari di 
Farmacia interessati. 

 
RingraziandoTi per l’attenzione, certo del Tuo intervento risolutivo, Ti informo che 

tutte le criticità esposte erano state già comunicate il 3 maggio u.s. al Prof. Coscioni, che 
mi legge per conoscenza, al quale mi riservo nei prossimi giorni di ricorrere per definire 
altre criticità emerse in questi ultimi mesi. In ultimo, ma non da ultimo, Ti confermo che 
dopo le inevitabili criticità iniziali il nuovo modello di DPC è sostanzialemnte a regime, pur 
evidenziando, relativamente ai prodotti mancanti a causa di errati ordinativi delle Asl, 
fragilità che ricadono negativamente sulla finanza regionale. A tale proposito, Ti sollecito 
un incontro a stretto giro per concordare ulteriori modalità operative. 

 
 In attesa di riscontro, Ti saluto cordialmente. 
              Michele Di Iorio 
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Presidente Di Iorio, buonasera, ho letto con attenzione quanto segnalato, confrontandomi anche con il prof. 
Coscioni, che ci legge per conoscenza ed è sempre  molto attento alle tematiche che  interessano la categoria da Te 
rappresentata. In merito ad alcune criticità dei pagamenti alle farmacie, che ben conosco, avendo come tu sai diretto 
gli uffici farmaceutici della ASL NA 1, prima del mio incarico Regionale ho già provveduto ad effettuare una 
ricognizione con gli uffici della SORESA, per dirimere alcune criticità nate dalla introduzione del nuovo sistema 
informatico regionale amministrativo SIAC. Il direttore generale di SORESA mi ha rassicurato in merito alle 
funzionalità del programma informatico che ormai si può dire a regime, pertanto dal corrente mese i pagamenti 
potranno ritornare ad essere regolari. 
Sicuramente si evidenziano disparità nei tempi di pagamento da parte delle ASL ed alcune volte noto che le spettanze 
non vengono pagate completamente da queste ultime, in merito sarà cura mia, scrivere una nota ai D.G. invitandoli a 
rispettare i tempi di legge per i pagamenti. Come era abitudine organizzativa sempre quando ero in ASL, sicuramente 
credo sia necessario creare una interlocuzione diretta tra gli uffici competenti della ASL (bilancio) ed un delegato di 
Fedrfarma, così da risolvere le controversie, avvolte veramente semplici, che si creano tra la ASL e le farmacie. 
In merito alla DPC ed alla carenza di farmaci dovuti alla mole di lavoro che SORESDA deve gestire, oggi abbiamo 
avuto una riunione per cercare soluzioni utili a tutti, sia dal punto di vista erogativo dei farmaci, che per quello 
concernente il profilo economico, cosa che non può la Regione trascurare. Sarà per me un piacere incontrarti a breve, 
per illustrarti queste nuove modalità di "acquisizione  farmaci mancanti" suggerite da SORESA. 
Ti saluto cordialmente, anche a nome del Prof. Enrico Coscioni. 
Ugo Trama   
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